

Beteiligte «Horenschlitten, Säumerochsen und Gipfelstürmer»

Adrian Hirt von AlpenHirt:



Adrian Hirt besann sich bei der Gründung von AlpenHirt im Jahr 2014 auf seine Kindheit. Sein Neni hat ihn jeweils mit auf den Dachstock seines 150-jährigen Walserhauses genommen und gezeigt, wie man Kuhfleisch traditionell mit Veltliner und Alpenkräutern haltbar macht - Bündnerfleisch nach der Rezeptur des Urgrossvaters, dem Urneni. Produziert wird nach strengsten ökologischen Standards - auf Zusatzstoffe, die man zu Säumerzeiten noch nicht kannte, wird gänzlich verzichtet. So schmeckt auch kein Salsiz gleich – wie bei einem guten Wein, der sich von Jahr zu Jahr verändert.

Daniel Schwarz von weinwunder:



Die Welt der Weine ist ein Wunder. Der Sommelier und Weinfachmann Daniel Schwarz zeigt mit seiner Firma weinwunder Wege auf, diese Weinwelt zu entdecken. Am Liebsten werden Anlässe mit Kunden und Partnern direkt entwickelt, sei es als Firmenevent, Wine and Dine, Beratung, Weinkurs oder Themendegustation. Besondere Beachtung schenkt weinwunder den lokalen Weinen und Trends wie Naturwein oder neue Methoden im Rebberg / Keller / Ausbau. Es gibt immer wieder neue Wunder zu entdecken.

Pascal Werner von der Fotostiftung Graubünden



Mit dem aufkommenden Tourismus im Kanton Graubünden öffneten Ende des 19. Jahrhunderts zahlreiche Fotoateliers ihre Pforten. Aus den damaligen Auftrags- und Gebrauchsphotografien hat sich mit den Jahren ein dokumentarischer Schatz von unermesslichem Wert entwickelt, der heute vom Zerfall bedroht ist. Pascal Werner widmet sich seit rund zwölf Jahren der Erhaltung und Vermittlung von audiovisuellen Medien im Kanton Graubünden. Sein digitales Bildarchiv umfasst inzwischen weit über 100'000 Bilder aus sämtlichen Talschaften.